



南関中プライド

令和6年度スローガン『自分の限界に挑戦！ そして、一笑懸命！』

文責 校長 平井 一郎

南関中 文化の日

～届けよう みんなの学びと歌声を～

10/25(金)に南関中文化の日を開催しました。総合的な学習の時間での学び、音楽の時間の合唱、人権作文発表、各教科の展示作品などに加え、吹奏楽部の演奏や美術の作品など多くの学習等の成果を見ることができました。南関町にしっかりと関わることで、南関町が本当の『ふるさと』になると考え、それぞれの学年で総合的な学習の時間に取り組みました。

午後からの合唱コンクールでは、どのクラスも心一つに素晴らしい歌声を聞かせてくれました。また、最後の全校合唱は大きな感動と元気を届けてくれました。



吹奏楽部



1年総合



2年総合



3年総合



校内人権集会



全員合唱

坂梨先生、ありがとうございました/ようこそ、内田先生

11/1(金)をもって、養護の坂梨由夏先生が産前休暇に入られます。坂梨先生は昨年度から南関中学校に勤務していただき、いつも笑顔で生徒の皆さんを見守っていただきました。

後任には内田妙先生が着任されました。内田先生は以前に南関中で勤務されたことがあります。



